

- N° 66 (6 août 1980) Nominations diplomatiques. Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:
- Louis A. Delvoie est nommé ambassadeur en Algérie. Il remplace M.J. Raymond Roy,, nommé diplomate en résidence à l'Université Laval.
- John M. Fraser est nommé ambassadeur en Pologne. Il remplace R.P. Cameron, réaffecté à l'Administration centrale.
- Robert H. Gayner est nommé consul général à Chicago. Il remplace James H. Stone, qui a pris sa retraite plus tôt cette année.
- Klaus Goldschlag est nommé ambassadeur auprès de la République fédérale d'Allemagne. Il remplace J.G.H. Halstead.
- Ernest Hébert est nommé ambassadeur en Côte d'Ivoire. Il remplace Gilles Lalande.
- Robert W. McLaren est nommé premier haut-commissaire résident du Canada au Zimbabwe.
- W. Brian Schumacher est nommé consul général à Rio de Janeiro. Il remplace M.C. Lemieux.
- Howard B. Singleton est nommé ambassadeur à Haiti. Il remplace P. Garneau.
- Witold M. Weynerowski est nommé ambassadeur en Iraq. Il remplace R.H. Gayner, nommé consul général à Chicago.
- Kenneth B. Williamson est nommé ambassadeur et observateur permanent auprès de l'Organisation des États américains. Il remplace Arthur Blanchette.
- N° 67 (14 août 1980) Visite à Ottawa du vice-premier ministre de Nouvelle-Zélande.
- N° 68 (18 août 1980) Nominations diplomatiques.
- N° 69 (20 août 1980) Délégation canadienne au sixième Congrès des Nations Unies pour la prévention du crime et le traitement des délinquants, Caracas, Venezuela, du 25 août au 5 septembre 1980.
- N° 70 (21 août 1980) Délégation canadienne à la onzième session spéciale de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- N° 71 (22 août 1980) Établissement de relations diplomatiques entre le Canada et la République de Guinée équatoriale.
- N° 72 (22 août 1980) Nominations diplomatiques.
- N° 73 (22 août 1980) Accord sur le thon entre le Canada et les États-Unis.
- N° 74 (25 août 1980) Ententes avec la République populaire de Chine pour des questions consulaires et autres.
- N° 75 (29 août 1980) Visite d'un membre de la Commission des Communautés européennes pour la politique au développement, Claude Cheysson.
- N° 78 (5 septembre 1980) Participation du secrétaire d'État aux Affaires extérieures à la 35^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- N° 79 (12 septembre 1980) Nominations diplomatiques.